

Vorlage		Vorlage-Nr:	BA 4/0197/WP17
Federführende Dienststelle: Bezirksamt Aachen-Kornelimünster/Walheim		Status:	öffentlich
Beteiligte Dienststelle/n:		AZ:	
		Datum:	05.05.2020
		Verfasser:	
Behandlung von Anträgen			
Beratungsfolge:			
Datum	Gremium	Zuständigkeit	
13.05.2020	Bezirksvertretung Aachen-Kornelimünster / Walheim	Entscheidung	

Beschlussvorschlag:

Die Bezirksvertretung Aachen-Kornelimünster/Walheim nimmt den fristgerecht gestellten Antrag zur Kenntnis und verweist diesen vor einer abschließenden Beratung zur Stellungnahme an den Oberbürgermeister.

Erläuterungen:

Der nachstehende Antrag wurde nach § 12 der Geschäftsordnung für den Rat und die Bezirksvertretungen und die Ratsausschüsse rechtzeitig eingereicht und ist als Anlage beigefügt.

Anlage/n:

Antrag der CDU-BF vom 13.02.2020 – Ertüchtigung von Radwegen

CDU – FRAKTION IN DER BEZIRKSVERTRETUNG AACHEN – KORNELIMÜNSTER / WALHEIM

An den
Bezirksbürgermeister des Stadtbezirks
Kornelimünster/Walheim
Herrn Jakob von Thenen
c/o Bezirksamt
Schulberg 20

Stadt Aachen	
vorgefunden bei Dienstbeginn	
am	23. März 2020
Amt	SPAY
Anl.	

52076 Aachen

Aachen, den 13.021.2020

Ertüchtigung von Radwegen

Sehr geehrter Herr von Thenen,

hiermit beantragt die Fraktion der CDU:

Die Verwaltung möge veranlassen, dass die marode Teerdecke auf dem Weg „Bierstrauch“ zwischen der Oberforstbacher Strasse und dem Rindsbergweg gänzlich erneuert wird.

Begründung:

Durch die Annahme des „Aachener Radentscheides“ durch den Rat der Stadt Aachen ist erklärtes Ziel die Verbesserung der Radinfrastruktur Ziel des politischen Handelns.

Der Weg „Bierstrauch“ ist eine Hauptverbindungsachse für den Fahrradfahrer aus dem Bereich Kornelimünster etc. zur Innenstadt.

Während dieser Weg in dem Bereich zwischen Rindsbergweg und Niederforstbacher Strasse unlängst eine neue Teerdecke erhalten hat, ist der Bereich zwischen Oberforstbacher Strasse und Rindsbergweg weiterhin desolat verblieben.

Damit die Ziele des Radentscheides erreicht werden können, ist eine Verbesserung der Wege elementar.

Vor diesem Hintergrund ist eine zügige Umsetzung der beantragten Maßnahme geboten.


Bezirksvertretungsmitglied


Fraktionssprecher